

HISTORIQUE DE L'INSTITUTION

La naissance d'une institution :

Vers la fin du XVIII^{ème} siècle, Messire Jean-Pierre Daniel, ancien curé de la Seyne fondait une école de jeunes filles située rue de l'Evêché, aujourd'hui rue d'Alsace à La Seyne sur Mer.



L'essor d'une école communale :

En 1878, les frères maristes modernisent l'établissement libre de la rue de la Miséricorde anciennement rue de l'Evêché. Cette école connut une importante renommée car elle offrait une grande qualité d'enseignement ainsi qu'une formation, une éducation traditionnelle et complète des jeunes esprits. En 1882, le frère Marie-Urbain, directeur de l'école de la Miséricorde, changea la destination scolaire de son établissement et offrit un enseignement plus spirituel, plus orienté vers des études supérieures de théologie. En effet, non loin de l'Institution de la Miséricorde, le collège des révérends pères maristes proposait une continuité de cet enseignement théologique.

Une nouvelle orientation :

Vers 1890, à la suite de difficultés financières, les frères maristes cédèrent l'institution aux Soeurs de la congrégation Sainte-Thérèse qui transformèrent l'établissement de la Miséricorde en l'école libre de jeunes filles Sainte-Thérèse.

L'institution Sainte-Thérèse aujourd'hui :

Depuis son rattachement au diocèse de Fréjus-Toulon, dans les années soixante, cet établissement primaire est dirigé par des laïcs. Il accueille des enfants de toutes confessions et de tous milieux sociaux. Après 119 années passées Rue d'Alsace, l'école rejoint, en 2009, la Rue Aimé Genoud et son cadre protégé actuel. À sa rénovation et construction, l'école est pensée pour que l'accès et l'enseignement soient facilités par des espaces aménagés sur place (dépose minute, cantine, salle de motricité, plateau d'évolution pour la pratique d'activités sportives) le tout au coeur même de l'établissement.



Elle bénéficie d'une bonne image sur le territoire. La population lui témoigne un fort attachement et fait partie du « patrimoine » local. Le site compte 13 classes, 3 classes maternelle et 10 classes élémentaire.

2021 : marque un tournant et une innovation pour l'école avec la création d'une annexe bilingue maternelle et élémentaire à Six-Fours-les-Plages, débutant l'aventure avec 3 classes : PS MS/GS et CP Estimant que l'immersion linguistique est un facteur important de l'apprentissage, l'enseignement en anglais est confié, pour 50% du temps, à des enseignants de langue maternelle anglaise.

2022 : voit l'ouverture de deux classes supplémentaires : une 3ème classe maternelle et un CE1

2023 : ouverture du CE2

2024 : ouverture du CM1 (et passage au « full english » en PS)

2025 : ouverture du CM2, soit un total de 8 classes Bienvenue à Sainte Thérèse, une école où il fait bon vivre, où il fait bon grandir !

